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令和元年 第１１回宮代町教育委員会定例会会議録

招集年月日 令和元年 11 月 13 日午後 3 時 開 催 場 所 役場 202 会議室

開閉の日時

及び宣告者

令和元年 11 月 13 日午後 3 時 教 育 長 中村 敏明

令和元年 11 月 13 日午後 3 時 30 分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 加藤 正久

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 大場崇明

学校管理幹兼副課長（学校教育） 小山裕之

生涯学習室長 飯山 武

教育総務担当 加藤正久

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 欠席

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席

議案件名

概要報告

（１）概要報告

事務局報告

(１)学校教育関係

ア １２月の行事予定について

イ １２月の事業予定について

(２)生涯学習関係

１２月の事業予定について

傍聴者 １名
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開 会 午後 3時

１ 開会の宣言

中村教育長 令和元年第１１回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（委員の出席を確認）

２ 挨拶

中村教育長 （挨拶）

３ 概要報告

中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。

大場課長 （資料により概要報告を行う。）

中村教育長 以上報告につきまして、ご質問等ございますか。

（意見、質問なし）

次に、４ 事務局報告に移ります。

（１） 学校教育関係について、説明をお願いします。

４ 事務局報告

（１）学校教育関係

小山学校管理幹 （１） 学校教育関係

ア １２月の行事予定について

イ １２月の事業予定について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長

深井委員

小山学校管理幹

深井委員

小山学校管理幹

瀧ヶ崎委員

小山学校管理幹

瀧ヶ崎委員

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

１２月１０日と１１日に書初め実技研修会とありますが、競書会が終わったあと

ですが、これは代表になった子供たち向けですか、先生向けですか。

それぞれの学校で先生方の実技を兼ねて、指導者を招聘した研修会です。その指

導を受けて、子供たちの指導に活かしています。

競書会より後になっています。通常は授業を受けたあとに子供たちへ実技の指導

をした方が効果的だと思います。笠原小も須賀小も競書会後なので。出来ればそ

うしていただいた方が子供たちへの指導が行き届くと感じました。

書写指導の教員については、もっと早い時期に町の研修を受けていますが、今回

は、学校の教員全てが受けることとなっています。ただ実施時期は、指導者の日

程の都合になってしまっています。

６年生の租税教室、薬物乱用防止教室というのが開かれますが、これは外部の方

を招いて実施しているのですか。

そうです。それぞれ、町税務課の担当、薬物乱用防止教室は杉戸警察を招いてい

ます。寸劇を交えた疑似体験で薬物の怖さを子供たちに知ってもらい、危機意識

を高める指導をしていただいております。

今回は須賀小と笠原小ですが、他の学校は実施していないのですか。
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小山学校管理幹 全ての学校で実施します。学校ごとに年間スケジュールを組みまして、年１回実

施しております。

中村教育長 次に、（２）生涯学習関係について、説明をお願いします。

（２）生涯学習関係

飯山室長 （２）生涯学習関係

１２月の行事予定について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長

吉澤委員

飯山室長

中村教育長

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

放課後こども教室のモデル事業については今回で５回実施しているということ

ですが、これまでの成果や課題はどのようなものがあるか。

今年度については百間小学校で、月１回開催しております。開催にあたり町だけ

ではなくボランティアスタッフとして子供の親御さん、地域の高齢者にお手伝い

をいただきながら実施しています。スタッフとミーティングしましたところ、子

供のことを考えると回数を増やして欲しいとの要望があり、来年度については、

予算の都合もありますが、月に２回程度開催したいと考えております。内容とし

ては、ニュースポーツの体験の他に地元の高齢者、老人クラブにお手伝いをいた

だき、昔遊びでございますとか、卓球連盟にお手伝いいただき、卓球体験など様々

なプログラムを用意しており、子供たちには楽しい時間を過ごしてもらっており

ます。

次に、５ その他に入ります。

５ その他

大場課長

中村教育長

学校訪問のＯＥＣＤのスケジュールを配布させていただいております。文部科学

省の外郭機関から、笠原小学校を是非訪問したいとの話がありました。日程調整

させていただいて１１月２１日午前１０時にＯＥＣＤという国際機関の方たち

が笠原小学校を訪問することになります。参加者の方につきましては、文部科学

省の職員のほか、ＯＥＣＤから各国の方が来られます。トルコ、韓国、ギリシャ

の方など総勢３４名で笠原小学校の訪問をしていただくことになります。スケジ

ュールについては、１０時に役場に大型バスで到着して、それから笠原小学校に

行かれます。教育長の挨拶のあと、笠原小学校の設計に携わった象設計集団の富

田玲子先生にも来ていただいて建築の概要について説明していただきます。学校

教育の概要については校長先生に説明していただきます。校舎の内容などや、授

業見学など、富田先生、校長先生を中心に行っていただきます。その後１１時４

０分に学校を出発します。今回、国際機関に来ていただくということになりまし

たが、話を聞くと、学校施設を見学するというミッションで来るという中で笠原

小学校がセレクトされたということです。

追加して申し上げますが、一昨年台湾で学校の校舎に関わることについての大会

がございまして、そこでも笠原小学校は取り上げられました。ＯＥＣＤから要請
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がありまして、国立教育研究所を通して依頼がございました。

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

大場課長 教育委員と保護者との意見交換会について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

飯山室長 成人式について

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 他にございますか。（なし）

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。

７ 次回教育委員会について

大場課長 次回は、12 月 10 日（火）会場は須賀小 会議室を予定

午前 11 時 00 分～ 教育委員と保護者との意見交換会について

午後 0 時 00 分～ 給食

午後 0 時 45 分～ 定例教育委員会

８ 閉会

（閉会午後 3時 30 分）


